



Film

Berlins erstes spirituelles Kino

KINO AM SPARRPLATZ

Ein Projekt von NIRWANA EVENTS – der Agentur für spirituelle Veranstaltungen

Ganz im Geist der Vereinigung von Ost und West im politischen, sozialen, kulturellen und spirituellen Sinne erhält der **09. November 2006** eine zusätzliche Bedeutung – **Berlins erstes spirituelles Kino ist eröffnet.**

Die sympathischen und engagierten Initiatoren Usch Schmitz und Kraft Wetzel haben in den letzten Jahren die in Deutschland bekanntesten Repräsentanten der religiösen und spirituellen Szene wie **DOROTHEE SÖLLE, THICH NHAT HANH** und **WILLIGIS JÄGER** zu Gesprächen zusammen geführt und diese inspirierenden Begegnungen verfilmt.

Am 09.11.2006 setzen sie ein weiteres Zeichen und schaffen mit Filmen für Herz, Geist und Seele einen außergewöhnlichen Rahmen für außergewöhnliches Kino in Berlin. **Im Herzen Deutschlands eröffnet heute bundesweit das erste spirituelle Kino.**

Zur Eröffnung und Erstaufführung des Vorfilmes "Fliesen lernen" von Harald-Alexander Korp ist der gebürtige Österreicher Bhikku Panyasara anwesend, der als Mönch der Theravada-Tradition nach den Filmvorstellungen zum Gespräch einlädt.

Begleiten Sie heute und in der ersten Woche um 18.00 Uhr in "Vaya con Dios" drei Mönche bei ihrer zutiefst spirituellen Praxis in augenzwinkernder Verbeugung vor einer religiösen Tradition und lassen Sie sich in der Vorführung um 20.00 Uhr von Doris Dörrie mit "Augenblick" zu dem wohl persönlichsten ihrer Filme einladen.

Die räumliche Nachbarschaft zur Hausbrauerei Eschenbräu bietet Ihnen die Möglichkeit, sich während der Vorführung mit einem frisch gezapften Bier ganz weltlich zu erfrischen. Eine wundervolle Einladung, auch hier die Polaritäten zur Einheit zu verbinden.

Nach dem Genuss eines Filmabends im KINO AM SPARRPLATZ können Sie alle Filme sowie das gesamte Programm von NIRWANA VISION als DVD erwerben.

Das war mein erster Besuch im ersten spirituellen Kino Berlins und Deutschlands. Ich werde gerne und häufig wiederkommen, mich berühren lassen von den Worten und Gesten der beiden Initiatoren und ebenso von den Botschaften und Stimmungen der Filme. Denn auch ich bin "unterwegs in die nächste Dimension" und freue mich auf den nächsten Film von Clemens Kuby hier im KINO AM SPARRPLATZ.

[http://www.kultura-extra.de/film/termine/kino_am_sparrplart_eroeffnungberlin2006.php]